

Pepe Grillo



Ayotzinapa, última llamada

El presidente López Obrador tendrá hoy una última reunión con familiares de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa. No será una reunión fácil. Entre el grupo de familiares hay quien piensa que el presidente los engaña en su cara.

Hace pocos días se conoció el informe de cómo va la investigación y lo que se sabe hasta el momento. El documento oficial generó una respuesta airada por parte de los familiares y el presidente dijo que en la reunión de hoy les hablará con la verdad, lo que puede generar un encontronazo.

No hay indicios de que el asunto termine bien antes del último

día de septiembre. Tendría que haber información nueva sobre el paradero de los normalistas y hasta ahora ninguna fuente ha dicho esta boca es mía.

El caso pasará sin resolver a la próxima administración. Los presidentes Peña Nieto y López Obrador han pagado una factura política colosal, ya se verá qué pasa en el futuro.

Acapulco, seguirá el apoyo

Evitar que Acapulco colapse no es negociable. La estabilidad social del estado de Guerrero, que por momentos parece un polvorín, depende en buena medida de que Acapulco siga generando divisas

producto del turismo.

Es por eso que la doctora Sheinbaum está lista para tomar la estafeta y continuar, en el gobierno que arranca el primero de octubre, el apoyo federal al puerto y al estado en su conjunto.

Eso, el apoyo federal, está seguro. Falta ver si el gobierno del estado y el gobierno municipal de Acapulco hacen también su parte. Hasta ahora se han quedado muy cortos, esperando

que sean las fuerzas federales las que saquen las castañas del fuego. El gobierno estatal y municipal ni siquiera pueden garantizar seguridad en el transporte público del puerto lo que es algo inadmisibile.

Observación sesgada

Una de las delegaciones de observadores internacionales más nutrida para la elección de Venezuela fue la de Rusia. La delegación en plena no solo entró sin restricciones, sino que recibieron trato preferencial. También se consintió a los observadores de Cuba e Irán. ¿Qué tienen en común esos tres países? Pues que son de los pocos aliados que conserva el gobierno de Nicolás Maduro en el exterior.

A los observadores que venían

de países que han expresado alguna crítica a la dictadura de Maduro no se les permitió la entrada. No importó que se tratara de expresidentes, como el caso del mexicano Vicente Fox.

Tampoco el todavía dirigente panista, Marko Cortés, pudo asistir a observar el operativo del gobierno venezolano para mantenerse en el poder. Maduro, como otros dictadores, es adicto a los aplausos, y alérgico a las críticas.

Durango, crece empleo informal

El gobernador Esteban Villegas no ha podido encausar a Durango en la senda del crecimiento económico sostenido. Los únicos empleos que crecen de manera constante son los informales.

Los recortes de personal son recurrentes y por eso la gente se tira a la informalidad para buscar opciones de prosperidad. El golpe al presupuesto de las familias de los sectores populares ha dado lugar al fenómeno de la mala nutrición de que se expande en el estado. Mientras menos poder adquisitivo, menos comida llega a los hogares duranguenses.

La gente en Durango comienza a cansarse por la ineficacia del gobierno ●

pepegrillo@cronica.com.mx

